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第１２回八重瀬町総合開発審議会 

議事録 

 

日  時：平成 21 年 9 月 24 日（金） 14：00～17：00 

場  所：八重瀬町役場２階 会議室 

委  員：神谷会長、津嘉山委員、山内委員、安里委員、樋岡委員、伊集委員、野原委

員、仲里委員、安座名委員、新垣勲委員 

   （欠席：與儀副会長、新垣清徳委員、仲座喜榮委員、仲座恵子委員） 

八重瀬町：金城、上地 

㈱国建 ：内間、与儀 

 

第 12 回八重瀬町総合開発審議会議事 

① 第１次八重瀬町総合計画総合計画（基本計画）の最終確認について 

② 第１次八重瀬町総合計画総合計画（基本計画）の答申について 

③ 第１次八重瀬町国土利用計画策定に係る、審議会日程の調整について 

 

【第１次八重瀬町総合計画総合計画（基本計画）の最終確認について】 

事務局（上地）：修正箇所についての説明 

事務局（上地）：現況と課題を別々にしていたものをまとめた形に修正したが、現況と課題

のまとめ方について確認してもらいたい。 

神谷会長   ：現況と課題はまとめた方が見やすいので、この形で良いと考えられる。 

津嘉山委員  ：P84「3 節：平和教育の推進」の「現況と課題②、●2 番目」、「施策の展

開②」に「戦争経験者」とあるが、「戦争体験者」の方が良いと考えられる。

「戦争経験者」だと自ら行ったと捉えられる可能性がある。 

神谷会長   ：「戦争経験者」より「戦争体験者」の方が適切だと考えられる。 

 

神谷会長   ：「学童保育」についての対応も追加した方が良いと考えられる。 

事務局（上地）：P65「4 節：子育て支援の推進」の中で謳っている。 

仲里委員   ：待機児童の受け皿が少ない状況にあることから、公民館等を開放しても

らわないといけない。 

神谷会長   ：各自治会やボランティアを利用した連携が必要となってくると考えられ

る。 

 

山内委員   ：「現況と課題」見やすく整理して欲しい。 

事務局（上地）：「現況と課題」については、見やすく整理する。（「①」等を現況「ア」等

を課題にするなど） 

 

神谷会長   ：「現況と課題」等の見出しをもう少し大きくした方が良いと考えられる。 
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山内委員   ：子育て支援についての問題で先ほど「公民館を活用」という話が挙がっ

たが、「4 節：子育て支援の推進」の中に「公民館」という文言が一つも入

っていない。 

事務局（上地）：先ほどの話を聞いて「答申書」の中で「地域力を高める」として記載する

か、計画の中に記載するかを検討している。 

山内委員   ：区長や自治会長の仕事として、この計画書に反映させていくことはいけ

ないと考えられる。 

「公民館を利用した NPO 活動」なら問題はないと考えられる。 

神谷会長   ：公民館を利用した子育て支援については、今後も議論が必要となってく

る。自治会や地域の意見を聞いていかないといけないと考えられる。よって、

「公的施設等を活用した学童保育を強化支援していく」のように表現した方

が良いと考えられる。 

 

神谷会長   ：基本計画がどれくらい具体化していくかが重要となってくる。 

 

事務局（上地）：基礎データや不足している箇所については確認していく。印刷をする前に

委員の方々にもう一度確認をしてもらいたい。 

 

 

【第１次八重瀬町総合計画総合計画（基本計画）の答申について】 

事務局（上地）：第 1 次八重瀬町総合計画（基本計画）答申までの経過報告（概要）の説明 

山内委員   ：「記２．」の「当たり前のことではあるが」という表現はなじまない感じ

がする。 

神谷会長   ：「記の上の文章」の「基本計画の実現に向け、実施計画を早めに策定し・・・・」

を「基本計画の実現に向け、実施計画を速やかに策定し・・・・」に修正し

てもらいたい。また、「記２．」の「早め」も「速やかに」に修正してもらい

たい。 

山内委員   ：「記２．」の「部局」とはどういのを指すのか。 

事務局（上地）：役場の組織の事を言う。「部局」より「部署」の方がわかりやすいと考え

られるので、「部署」に修正する。 

津嘉山委員  ：「記２．」の「将来像の実現に向け、夢と希望を持ってまちづくりを推進

していくことは当たり前のことではあるが」を「将来像の実現に向け、本計

画の下で、夢と希望を持ってまちづくりを推進していくことはもとより」に

修正してもらいたい。 

津嘉山委員  ：「記２．」の「政策体系別」を「施策体系別」に修正してもらいたい。 
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【第１次八重瀬町国土利用計画策定に係る、審議会日程の調整について】 

事務局（与谷）：10 月の審議会からは、国土利用計画についての審議を行ってもらいたい。 

スケジュールにおいて 3 月の議会にかける予定である。 

また、12 月ごろから県との調整を行う予定であり、その後旧東風平、旧具

志頭の方で公聴会を行う予定となっている。 

事務局案として、10 月中旬までに連絡部会、策定部会を終わらせ、10 月末

（28,29,30 日を予定）に審議会を行いたいと考えている。 

神谷会長   ：10 月 29 日に審議会を行うこととする。 

事務局（与谷）：公聴会後に変更等の意見が挙がれば、再度審議会を行いたいと考えている。 

 

 

【答申】 

事務局（上地）：第 1 次八重瀬町総合計画（基本計画）答申までの経過報告（概要）の説明 

神谷会長   ：中村信吉八重瀬町長への答申 

 

 

以上 


